



Botín, Hernández y Mateos ayer en Salamanca. / ICAL

Mateos: «La marea verde no arregla la educación»

El consejero dice que hay que aceptar los recortes 'y no vivir en una súplica constante'

J. M. BLANCO / Salamanca
El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, aseguró ayer en Salamanca que los problemas educativos «no se solucionan con una marea verde, ni saliendo a la calle», en alusión a la huelga del pasado 22 de mayo, al tiempo que reclamó a los sindicatos «una actitud de paz suficiente» para poder planificar el próximo curso pese a los recortes anunciados.

Mateos, que acompañó al presidente del Banco Santander, Emilio Botín, y al rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, en la entrega de 173 becas a estudiantes iberoamericanos de la USAL, exigió a los sindicatos «responsabilidad» y ayuda para «sacar adelante entre todos un problema muy complejo».

Reconoció Mateos que los centros educativos tendrán que «apretarse el cinturón» para los próximos cursos porque, en la actualidad, no es posible disponer «de las cantidades del curso pasado» Y añadió: «Lo mejor es

aceptarlo y no vivir en una súplica constante que sólo provoca desconsuelo». El consejero confirmó que en las próximas semanas se presentará un nuevo decreto sobre la financiación que reciben los institutos de educación secundaria que se está elaborando en la actualidad buscando una «financiación más realista», después de que el trasvase de fondos se haya ralentizado durante el último año.

El consejero aprovechó para resaltar «la buena disposición» mostrada ayer en la Conferencia Sectorial por el ministro de Educación, José Ignacio Wert, a quien solicitó «más flexibilidad» en la nota de corte para optar a las becas. Además se congratuló de la puesta en marcha de la FP dual, que conjuga el aprendizaje y las prácticas en empresas.

Mateos aprovechó para destacar el papel que juega la Universidad de Salamanca en las relaciones con Iberoamérica y los beneficios que tienen los programas de movilidad, como las 173 becas concedidas a estudiantes latinoamericanos.